

"Cine a la Fresca" lleva a Elda películas de humor y animación para las noches de verano

03/08/2016



La programación de **Elda 40 gra2** continúa durante el mes de agosto con la iniciativa "**Cine a la Fresca**", que programa la proyección de **tres películas al aire libre**, la **primera** de ellas **mañana día 4 en el parque Cocoliche**, a las **22 horas**, con el visionado de la película de animación "*Atrapa la bandera*".

De esta manera, **cada jueves de agosto** continuará la

proyección de películas. La próxima semana, jueves **día 11** también a las 22 horas, la sesión tendrá lugar en el **barrio Virgen de la Salud** con la exitosa película "*Ocho apellidos catalanes*", para **finalizar este ciclo de Cine a la Fresca** el jueves **día 18 de agosto** en la **Plaza del Ayuntamiento** con el film "*Perdiendo el norte*", a las 22 horas.